

E-Bikes testen auf der Fahrrad Essen
27.02.2020



E-Bikes werden immer beliebter. Bei vielen Händlern hat mittlerweile nahezu die Hälfte der verkauften Fahrräder einen Motor. Kein Wunder also, dass es bei der Messe Fahrrad Essen (27.02.20 bis 01.03.20) ganz besonders um E-Bikes geht. Und das Gute: Die meisten Bikes können ausgiebig getestet werden, was wir natürlich auch mal gemacht haben.

Leadin

E-Bikes werden immer beliebter. Bei vielen Händlern hat mittlerweile nahezu die Hälfte der verkauften Fahrräder einen Motor. Kein Wunder also, dass es bei der Messe Fahrrad Essen (27.02.20 bis 01.03.20) ganz besonders um E-Bikes geht. Und das Gute: Die meisten Bikes können ausgiebig getestet werden, was Reporter Mike Mathis auch gleich mal gemacht hat.